



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 22 de mayo 2022



	<p>@FFAEcuador El señor Grad. Luis Lara Jaramillo, Ministro de @DefensaEc, Grab. Nelson Proaño Rodríguez, Jefe del CC.FF.AA., el Alto Mando Militar y el señor Wilfrido Carrera, alcalde del cantón #Rumiñahui participaron en la firma de la Proclama Libertaria, conmemorando la Batalla Pichincha. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc #RumiñahuiJ La #CabalgataBicentenario llegó entre banderas y muestras de gran civismo. Ver más</p>
	<p>Cabalgata recrea el recorrido del ejército libertario hace 200 años. La Hora Una cabalgata de soldados ecuatorianos, muchos de ellos vestidos con los uniformes que usaron los patriotas durante el proceso de la Independencia colonial, cumplió este 21 de mayo de 2022 su penúltima jornada antes de llegar a la Cima de la Libertad, en el oeste de Quito, donde se libró la Batalla del Pichincha de 1822. Ver más</p>
	<p>@esmilecuador El señor General de Brigada Henry Delgado Salvador, Director de la Escuela Superior Militar Eloy Alfaro, participó como moderador en el foro académico por el "Bicentenario de la Independencia del Ecuador", que se desarrolló en la Universidad de las Fuerzas Armadas ESPE. Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEc 👉 Los Museos de la Defensa, @ChakinanC y el colectivo "Rescatando Tradiciones", invitan a la jornada cultural "Coloreando el cielo de libertad". Ver más</p>



	<p>Proyecto de ley que regula el uso de la fuerza, listo para segundo debate de la Asamblea Nacional. El Universo Con nueve votos afirmativos, la Comisión de Soberanía y Seguridad Integral de la Asamblea Nacional aprobó el proyecto de Ley orgánica que regula el uso legítimo de la fuerza para segundo debate del pleno de legisladores. Ver más</p>
--	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

	<p>Las muertes siguen en medio de estado de excepción en Esmeraldas. El Comercio Los hechos violentos siguen en Esmeraldas en pleno estado de excepción. La noche del viernes 20 de mayo de 2022, un hombre fue asesinado por sicarios mientras se dirigía a su vivienda, en el sur de esa ciudad de la Costa del Ecuador. William R., de 38 años, había salido del sector Las Palmas y de retorno por la vía a la refinería recibió una ráfaga de disparos en su auto. Ver más</p>
	<p>Ecuatoriana escapa de la guerrilla y revela cómo engañan para reclutarlos. La Hora Provincias como Pichincha, Chimborazo, El Oro, Imbabura y Carchi aparecen en los radares de inteligencia ecuatoriana y colombiana, como sitios donde se estarían configurando falsas fachadas de promesa de viajes de estudio al extranjero para hombres y mujeres, quienes terminan siendo reclutados, en ciertos casos, contra su voluntad en campamentos narcoguerrilleros. Ver más</p>
	<p>Dos alertas de explosivos movilizaron este sábado a agentes especialistas. El Universo Un carro resultó afectado por un artefacto explosivo en el centro de Guayaquil. Ocurrió en las calles 6 de Marzo y 10 de Agosto durante la madrugada de este sábado 21 de mayo y aunque no hubo heridos, la detonación alarmó a quienes viven por la zona. Ver más</p>
	<p>Más de media tonelada de droga fue decomisada en tres operativos. El Comercio La operación antinarcóticos permitió detectar un centro de acopio de sustancias sujetas a fiscalización. Según fuentes policiales, la organización delictiva contaminaba contenedores con la droga, que era enviada hacia Europa. Ver más</p>
	<p>En el Distrito Manuela Sáenz se han registrado 385 asaltos a personas durante el 2022. El Comercio Un operativo de control de vehículos, espacio público y a personas se realizó el viernes 20 de mayo del 2022, en el sector de La Tola y en diferentes puntos de Quito de manera simultánea. En la incursión intervinieron miembros de la Policía Nacional. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 22 de mayo 2022

	<p>800 kilos de droga incautados y 16 detenidos tras allanamientos en Guayaquil. Expreso La Policía Nacional a través de la Dirección Nacional de Investigación Antidrogas y la Unidad Nacional de Investigación Antidrogas (UIAN), ejecutó varios operativos que permitieron el decomiso de 800 kilos de droga y la detención de 16 personas en la Zona 8, que está conformada por los cantones de Guayaquil, Durán y Samborombón. Ver más</p>
	<p>Director de la cárcel de El Inca es detenido por intentar ingresar caneca de doble fondo. Expreso Carlos J., director del CDP El Inca, ubicado al norte de Quito, fue detenido la noche del 20 de mayo con una caneca de pintura blanca con doble fondo, donde supuestamente se intentaba ingresar celulares, cigarrillos, sustancias sujetas a fiscalización, chips, entre otros objetos prohibidos al centro carcelario. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Entrevista en Radio Católica Nacional al señor Grab. Nelson Proaño Rodríguez, Jefe del Comando Conjunto de las @FFAAECUADOR sobre temas de seguridad, apoyo a la Policía Nacional del Ecuador y actividades por el Bicentenario de la Batalla de Pichincha. Sábado 21 de mayo de 2022. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #EIOro Las @FFAAECUADOR intensifican las operaciones militares de control y vigilancia en el límite político internacional en el sector de La Playita, en #Huaquillas, con el objetivo de defender las soberanía y seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR ✔ En cada rincón del país, los soldados de tierra, mar y aire estamos comprometidos con la Patria, contribuyendo con la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR 🕒 #LosRios Cómo resultado de las permanentes operaciones de control de armas, municiones y explosivos, efectivos militares decomisaron un arma traumática y 03 municiones, en el cantón #Quevedo, las evidencias fueron entregadas a órdenes de las autoridades competentes. Ver más</p>

	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana, en coordinación con Inteligencia Militar se logró el decomiso de 300 cartuchos sin percudir cal. 5.56 y prendas militares colombianas en una vivienda abandonada en el sector de #NuevoMataje en el cantón #SanLorenzo. Ver más</p>
	<p>@eluniversocom En una zona rural de Santa Rosa recuperaron seis de siete vehículos robados en Machala. Ver más</p>
	<p>@revistavistazo #LoMásLeído Policía da detalles sobre uno de los fallecidos en las explosiones suscitadas en un cerro de la urbanización privada La Rioja, en la vía a Daule. Ver más</p>
	<p>@teleamazonasec La ciudadanía está preocupada por los múltiples casos de ataques con explosivos de las bandas criminales. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Quito, listo para Bicentenario. Mención Ministro de Defensa Ecuavisa 21-mayo-2022</p>
	<p>Expertos aseguran que la verdadera lucha de las bandas es económica. Teleamazonas 21-mayo-2022</p>
	<p>Director de la cárcel El Inca fue detenido por ingresar objetos prohibidos. Teleamazonas 21-mayo-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 22 de mayo 2022

	Tres hombres murieron luego de la detonación de explosivos. Teleamazonas 21-mayo-2022. Ver más
	Varios eventos se desarrollan por los 200 años de la batalla de Pichincha. Teleamazonas 21-mayo-2022. Ver más
	Jorge Glas, en la cárcel 4. Ecuavisa 21-mayo-2022
	Ley de Educación se publicará. Ecuavisa 21-mayo-2022
	CONAIE anuncia movilizaciones. Ecuavisa 21-mayo-2022
	Uso criminal de explosivos. Ecuavisa 21-mayo-2022
	5 asesinatos en Guayaquil. Ecuavisa 21-mayo-2022

Temas coyunturales

	El sur y el centro de Quito avivaron el gran triunfo de los patriotas. El Comercio La noche del jueves 23 de mayo de 1822, el general Antonio José de Sucre dio la orden a sus hombres de que empezaran a escalar las faldas del Pichincha. Era una operación secreta que les permitiría rodear la ciudad y llegar a los ejidos de Iñaquito. Ver más
--	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

	Si ha llegado la hora de que el Ecuador desaparezca, Enrique Ayala Mora. Primicias En 1909, el conflicto territorial con Perú se agravó. Se conoció que el 'Laudo Arbitral' que se había pedido al Rey de España favorecía la tesis peruana y que la frontera amazónica entre los países no se colocaría en las márgenes del Marañón, como Ecuador reclamaba. Ver más
	200 años de patria. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio La coincidencia de que este aniversario se cumpla cuando el país está pasando por un momento de inusual violencia y crisis, no debería llevarnos a la conclusión de que llevamos 200 años de decadencia. A la actualidad la tenemos que entender como resultado de la historia reciente y al país como el resultado de una historia un poco más larga. Ver más
	Ni cuernos ni palos. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo Los precios al consumidor subieron 0,60 % en abril y 0,72 % en enero, las dos más fuertes alzas de los últimos ocho años, llevando la inflación anual a 2,9 %. Esta alza ha causado angustia entre los consumidores, algunos exigen que las autoridades controlen precios; incluso productores piden controles, destacándose los panaderos, quienes reclaman por el alza de los insumos y también plantean precios políticos: que se obligue cobrar un precio alto para el pan, para poder pasar al consumidor el mayor precio de los insumos. Ver más
	Caso Glas. La Hora Un video publicado por el portal Código Vidrio muestra cómo se manejó la política pública durante el correísmo. Jorge Glas le pide al director de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero, José Luis Cortázar, que no deje nada por escrito y que no interfiera ni exija cuentas a las petroleras privadas sin su conocimiento ni aprobación. El entonces vicepresidente intentó evitar un revés electoral a través de prácticas corruptas. Ver más
	Constitucional rechaza veto presidencial a ley de educación intercultural. La republica La Corte Constitucional ha rechazado, con ocho votos, la objeción del Presidente Guillermo Lasso a la Ley Orgánica de Educación Intercultural aprobada por la Asamblea Nacional. Ver más



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Domingo, 22 de mayo 2022

	<p>Los ecuatorianos están pesimistas y decae confianza en las instituciones. Primicias La inseguridad y la crisis económica golpean en el ánimo de los ecuatorianos. La mayoría cree que la situación general del país es mala y tampoco son muy optimistas para el futuro. Mientras, el presidente Guillermo Lasso llega al primer año de su mandato con cifras no tan positivas. Ver más</p>		<p>@eluniversocom Retardo en el proceso de extradición del expresidente Rafael Correa genera la denuncia por supuesta negligencia manifiesta contra Iván Saquicela y su suspensión del cargo por 90 días. Ver más</p>
	<p>Maestros agrupados en la UNE levantaron la huelga de hambre que duró 19 días. El Universo Como una "victoria del magisterio" calificó la presidenta de la Unión Nacional de Educadores (UNE), Isabel Vargas, a la decisión de la Corte Constitucional (CC) de rechazar la objeción total que hizo el presidente Guillermo Lasso a los cambios a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI), que fueron aprobados por la Asamblea Nacional. El dictamen se dio a conocer pasadas las 22:00 del 20 de mayo. Ver más</p>		<p>@Primicias El cuestionario que deberán responder las personas para el censo incluirá preguntas sobre identificación sexual, mascotas y fertilidad de las mujeres. Ver más</p>
	<p>La Corte Constitucional revive el alza salarial para los maestros. Primicias Con ocho de nueve votos a favor, el pleno de la Corte Constitucional (CC) rechazó la objeción de inconstitucionalidad total de la reforma a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI), que aprobaba el alza salarial para los maestros. Ver Más</p>		<p>@revistavistazo #ATENCIÓN Leonidas Iza anunció que el próximo 24 de mayo presentará un 'informe a la nación', paralelo al del presidente Guillermo Lasso. Ese día también comunicará el inicio de la movilización indefinida. Ver más Nota referente: Primicias El comercio</p>
	<p>@Expresoec No solo que se fue sin rendir cuentas ante la Asamblea, sino que el expresidente Lenin Moreno entregó cifras falsas y sin sustento sobre los cuatro años de su gestión. Así lo señala un informe de la Contraloría. Ver más</p>		<p>Ecuador: Cómo ha cambiado el país en el último año. Primicias Más allá del gobierno de turno, el Estado y la sociedad han sufrido y manifestado cambios relevantes en los últimos 12 meses. Entre ellos están la leve mejora económica, una mayor reacción social y nuevos deportes que emocionan a los ecuatorianos. Ver más</p>
	<p>@revistavistazo Vea lo que dijo la primera dama de Estados Unidos, Jill Biden, sobre el progreso de Ecuador y sus vecinos de Latinoamérica. Ver más</p>		<p>'A mi padrastró le prestaron 8.000 dólares y pagó 35% más (\$10.800) en 4 años en quirografario que los independientes no podemos hacer, no quiero afiliarme al IESS y no deben obligar'. El Universo El 14 % de las las personas con RUC están afiliados al IESS como independientes, pero no reciben todos los beneficios. Ver más</p>